
CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE LEME
ESTADO DE SÃO PAULO

ATA DA 39a SESSÃO ORDINÁRIA - 3° ANO DA 16a LEGISLATURA REALIZADA
NO DIA 09 DE NOVEMBRO DE 2.015, ÀS 20 HORAS NA SALA DAS SESSÕES
PROF° ARLINDO FÁVARO.

Presidente - Eduardo Leme da Silva.
Secretário - Fábio R. B. de Oliveira.
Presentes - Adenir de Jesus Pinto, Amarilis de Oliveira Ribeiro, Eduardo Leme da
Silva, Fábio Roberto Bueno de Oliveira, Francisco Ferreira da Silva, João Machado,
João Marcos Demétrio, José Eduardo Giacomelli, José Sérgio Zachariotto, Marcelo

A Adalberto Bonelli, Marcelo Alves de Carvalho Almeida, Maria, Izabel Aparecida
Parolim, Nivaldo Aparecido Begnamia, Osvair Antunes da Silva, Raul Augusto
Nogueira, Ricardo Pinheiro de Assis e Silvio de Salles Pereira. Aprovada a Ata da
38a Sessão Ordinária. EXPEDIENTE. EXECUTIVO. Projeto de Lei Complementar n°
24, Revoga a L.C. 328/01, Lei 2706/03, artigo 3 da LC 557/09, artigo 89 da LC
605/11 e Decreto 6490/14. Projeto de Lei n° 67, altera dispositivos da Lei 3.314/13,
Plano Plurianual, Lei 3.421/15, Diretrizes Orçamentarias. Projetos enviados às
Comissões. Of. 722, resposta ao requerimento 439/15, da Ver. Maria Izabel Ap.
Parolim. Of. 723, resposta ao requerimento 441, do Ver. Osvair A. da Silva. Ofícios
arquivados. VEREADORES. Requerimentos: 465, de Maria Izabel Ap. Parolim,
informações do Prefeito sobre pagamento ao Fundo de Previdência. 466, de Maria
Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre regularidade da Audesp. 467, de
Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre pagamento de
fornecedores. 468, de Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre
sindicância. 469, de Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre
processo administrativo. 470, de Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Delegado
de Polícia sobre inquérito. 471, de Maria Izabel Ap. Parolim, encaminha ao Ministério

^ Público pedido de investigação sobre denúncias. 472, de Maria Izabel Ap. Parolim,
encaminha ao Tribunal de Contas pedido de investigação sobre denúncias.
Requerimentos aprovados por unanimidade, exceto o de n° 469 que foi retirado pela
autora. Indicações: 1872, de Osvair A. da Silva, troca de lâmpadas na Praça
Amália. 1873, de Osvair A. da Silva, capinação em calçada e terreno no centro da
cidade. 1874, de Osvair A. da Silva, estudo para acerto do tempo dos semáforos.
1875, de Osvair A. da Silva, poda de árvores e limpeza da Praça Amália. 1876, de
Adenir de J. Pinto, faixa de pedestres no Jardim Empyreo. 1877, de Adenir de J.
Pinto, faixa de pedestres no Jardim Empyreo. 1878, de Adenir de J. Pinto, faixa de
pedestres no Jardim Empyreo. 1879, de Adenir de J. Pinto, faixa de pedestres no
Jardim Empyreo. 1880, de Adenir de J. Pinto, faixa de pedestres no Jardim
Empyreo. 1881, de Adenir de J. Pinto, faixa de pedestres no Jardim Empyreo. 1882,
de Adenir de J. Pinto, faixa de pedestres no Jardim Empyreo. 1883, de Adenir de J.
Pinto, faixa de pedestres no Jardim Empyreo. 1884, de Adenir de J. Pinto, faixa de
pedestres no Jardim Empyreo. 1885, de Adenir de J. Pinto, lombada no Jardim
Empyreo. 1886, de Adenir de J. Pinto, lombada no Jardim Empyreo. 1887, de Adenir
de J. Pinto, lombada no Jardim Empyreo. 1888, de Adenir de J. Pinto, pintar
lombada no Jardim Francisco Coelho. 1889, de Adenir de J. Pinto, tapar buracos em
trevo. 1890, de Adenir de J. Pinto, tapar buracos no distrito industrial. 1891, de
Francisco F. da Silva, rotatória no Jardim Empyreo. 1892, de Maria Izabel Ap.
Parolim, sinalização de solo no Jardim Bonsucesso. 1893, de Maria lzab,el Ap.
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Farolim, sinalização de solo no Jardim Vanessa. 1894, de Maria Izabel Ap. Farolim,
sinalização de solo e pintura de lombada no Jardim Lívia. 1895, de Maria Izabel Ap.
Farolim, sinalização de solo e pintura de lombada no Jardim Bonsucesso. 1896, de
Maria Izabel Ap. Farolim, sinalização de solo e pintura de lombada no Jardim
Vanessa. 1897, de Maria Izabel Ap. Farolim, operação tapa buracos no Jardim
Bonsucesso. 1898, de Maria Izabel Ap. Farolim, recapeamento de rua no Jardim
Adelina. 1899, de Marcelo A. Bonelli, pintura de lombada no Conjunto Hab.
Francisco Coelho. 1900, de Marcelo A. Bonelli, pintura de lombada no Jardim
Presidente. 1901, de Marcelo A. Bonelli, limpeza e retirada de entulho no Jardim
Graminha. 1902, de Marcelo A. Bonelli, limpeza e manutenção nos parques das
escolas municipais e estaduais. 1903, de Marcelo A. Bonelli, melhorias na
iluminação da Av. José Antunes de Lisboa. 1904, de Marcelo A. Bonelli, iluminação
na estrada que liga Leme ao Colégio Lumen. 1905, de Marcelo A. Bonelli,

A recuperação de asfalto no Jardim Primavera. 1906, de Marcelo A. Bonelli,
recuperação de asfalto no Bairro Sumaré. 1907, de Marcelo A. Bonelli, recuperação
de asfalto no Jardim Adelina. 1908, de Marcelo A. Bonelli, recuperação de asfalto no
Bairro Bela Vista. 1909, de Marcelo A. Bonelli, recuperação de asfalto no Jardim Alto
da Boa Vista. 1910, de Marcelo A. Bonelli, operação tapa buracos no Bairro Ana
Lúcia. 1911, de Ricardo P. de Assis, operação tapa buracos atrás do Centro
Universitário Anhanguera. 1912, de Ricardo P. de Assis, operação tapa buracos no
Bairro Cidade Jardim. 1913, de Ricardo P. de Assis, concurso público para a Guarda
Municipal. 1914, de Ricardo P. de Assis, término da UTI Neonatal. 1915, de Ricardo
P. de Assis, sinalização e pintura de solo ao lado do Centro Universitário
Anhanguera. 1916, de Ricardo P. de Assis, sinalização e pintura de solo em frente
ao Colégio Objetivo. 1917, de Silvio de S. Pereira, recapeamento da Rua do Grito.
1918, de Silvio de S. Pereira, retirada de entulho no Jardim Graminha. 1919, de
Silvio de S. Pereira, limpeza da calçada da Rua Domingos Cambiaghi. 1920, de
Nivaldo Ap. Begnamia, limpeza canteiro central da Av. Hermínio Ometto. 1921, de
Nivaldo Ap. Begnamia, roçagem no campo da Vila Eroise. 1922, de Nivaldo Ap.
Begnamia, sinalização de solo na Vila Blumer. 1923, de Nivaldo Ap. Begnamia,

4) sinalização de solo e pintura de lombada na Via Santa Maria. 1924, de Nivaldo Ap.
Begnamia, sinalização de solo na Vila Sumaré. 1925, de Adenir de J. Pinto e
Francisco F. da Silva, conserto de boca de lobo. 1926, de Amarilis de O. Ribeiro,
criação do Conselho Municipal do Esporte. Indicações encaminhadas ao Prefeito.
Moção de Aplausos n° 68, de Osvair A. da Silva e outros, ao Sindicato dos
Metalúrgicos de Leme. Moção aprovada por unanimidade. Diversos: Of. 384, da
Casa do Menor Francisco de Assis, convocação para a eleição da nova diretoria.
Arquivado. Uso da Palavra. Amarilis Ribeiro - apoia a campanha de prevenção do
câncer de próstata. Agradeceu ao Prefeito e Secretário de Esportes pela primeira
conferencia de esportes. Apresentou ao Executivo anteprojeto para o esporte
amador. Pediu sinalização das lombadas Cobrou dos responsáveis a entrega de
leite às pessoas carentes. Marcelo Bonelli - comentou a campanha do Lions para
arrecadação de fraldas para o Abrigo São Vicente, no total de 14 mil e a
arrecadação de 400 litros de leite para a Casa da Criança. Pediu ao Prefeito e à
Saecil que resolva o problema de água salobra que abastece o Bairro Taquari
Ponte. Comentou a importância do esporte para desenvolvimento da juventude
tirando-os do mau caminho. Osvair A. da Silva - agradeceu ao Prefeito, Secretário
de Esportes e Secretário da Saúde que, prontamente e a qualquer dia da semana
estão dispostos a atender e resolver os problemas. Criticou os secretários que não o
fazem e desligam até o celular. Maria Izabel Parolim - parabenizou os Lions pelas
campanhas para arrecadação de fraldas e leite. Quanto ao esporte lembrou que não
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é somente futebol e que existe quem gosta de outras modalidades que devem ser
contempladas. Criticou matérias vinculadas em jornal da cidade envolvendo
maldosamente seu nome e, numa delas, apresenta até cópia de cheque emitido pela
Prefeitura em processo que corre em segredo de justiça. Questiona isso e quer
saber como tiveram acesso ao processo. Fábio de Oliveira - comentou a respeito
de esportes e que devem ser contempladas todas as modalidades. Também fez
comentários a respeito do que disse a vereadora Maria Izabel sobre processos.
Eduardo da Silva - falou sobre o processo da "zona azul" e distribuição de
panfletos na cidade denegrindo a imagem do legislativo lemense. João Machado -
cobrou a promessa feita pelo Prefeito Ademir Zanobia no tocante a providências
necessárias para a proibição do tráfego de caminhões pesados nas avenidas
Hermínio Ometto e da Saudade, onde vem trazendo prejuízos materiais aos
moradores. Foi procurado por entidades da cidade que reclamam não ter recebido
até hoje repasse da "zona azul", do qual a empresa responsável esclareceu que a
conta destinada para isso estaria bloqueada judicialmente, mas mostrou já ter um
cronograma para efetuar o repasse. Após o intervalo regimental, deu-se a ORDEM
DO DIA. Projeto de Lei Complementar n° 19/15, do Prefeito, cria a Coordenadoria
de Serviços Especializados em Engenharia de Segurança e Medicina do Trabalho.
Em 2a discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei
Complementar n° 23/15, do Prefeito, dá nova redação ao artigo 11 da LC 436/05.
Em 2a discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei
Complementar n° 18/15, do Prefeito, altera as zonas de uso e ocupação do solo. Em
1° discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar,
foi a Sessão encerrada às 10:30 h e, para constar, foi lavrada esta Ata pelo servidor
Mário J. Butafava, Assistente Administrativo.

Pres
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